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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

Ao quatorze dia do mês de novembro do ano  de dois mil e vinte e três , com início às nove 

horas e seis minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa, utilizando o serviço remoto gratuito de reunião on-line pela plataforma do 

google meet: tendo como pautas: “Aprovação da ata da reunião anterior, Posicionamento 

referente aos relatórios da Vigilância Sanitária as ILPI’s,  Denuncia recebida referente a ILPI 

Yoná Feliz, Apresentação do fluxo do encaminhamento de denúncias recebidas ao conselho 

e Comissão Organizadora”.; Presentes os conselheiros e conselheiras Carlos Alberto dos 

Santos, Maria Aparecida Morassutti, Vanessa Cassiano da S. Santos, Lucila Cardoso 

Pacheco, Terezinha Pereira Udovic, Maristela Silva, Luciano Pereira de Souza e Miriam 

Conceição Dias; A presidente Miriam, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos 

os conselheiros vamos ao primeiro assunto da pauta que é sobre a ata da reunião anterior 

que foi enviada via whatsapp, há algum apontamento quanto a ata? Todos os conselheiros 

se manifestaram que estavam de acordo a ata que foi enviada.; A presidente Miriam 

solicitou a secretária que a ata seja publicada no portal do conselho, para que seja dado 

visibilidade a todos.; Seguindo a pauta a presidente Miriam posicionou a todos os 

conselheiros que recebemos um relatório da vigilância sanitária referente a visita nas ILPI’s 

do município e que solicitou mediante o relatório e por ofício ao CREAS e CRAS que nos 

informasse quantos idosos são atendidos e acompanhados em domicilio, porém até o 

momento não recebemos nenhum retorno dos ofícios enviados com a devida resposta.; A 

presidente Miriam relatou a todos os conselheiros que foi recebida uma denúncia 

relatando que a ILPI Yona Feliz estava sem água, porém em contato com o CREAS a Sueli 

Romero me posicionou que de fata isso ocorreu devido a um problema no hidrômetro e 

que o mesmo já havia sido solucionado, portanto denuncia recebida e acompanhada com 

um final feliz.; Dando para tanto continuidade a reunião, a presidente Miriam falou de 

forma bem exemplificativa o fluxo de encaminhamento de denúncia que devem ser 

encaminhadas por escrito a Unidade de Desenvolvimento Social de próprio punho ou até 

enviada por e-mail conselhopi@gmail.com, para que assim a presidente envie essa 

denuncia a vigilância socio assistencial que irá encaminhar a mesma para o responsável 

que irá acompanhar e tomar as devidas providências referente a cada caso.; A conselheira 

Vanessa solicitou a palavra e informou a todos: -“hoje não temos mais vagas para acolher 

mais idosos, porém o primeiro passo após receber a denuncia e solicitar acompanhamento 

a casa para averiguar a denúncia e o técnico do CREAS e CRAS irão averiguar, orientar e 

tomar todas as medidas cabíveis para solucionar a demanda da melhor forma possível.”; A 

presidente Miriam perguntou aos conselheiros se todos entenderam como será a aplicação 

do fluxo referente as denúncias recebidas.; Os conselheiros confirmaram que sim e a 

presidente Miriam frisou que será enviado o comunicado do fluxo pelo whatsapp para 

ciência de todos, com a finalidade de poder orientar a qualquer munícipe que procurar 
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informação ou que queira enviar a denúncia, já para reclamação referente a qualquer 

atendimento seja ele na saúde, deve-se registrar uma reclamação direta na ouvidoria da 

saúde ou mesmo atendimento desrespeitoso quanto a funcionário orientar a registrar 

reclamação na ouvidoria o zap da ouvidoria será enviado no grupo para que todos os 

conselheiros tenha o número já que hoje a prefeitura de Várzea Paulista disponibiliza uma 

linha direta com o morador e bem mais rápida, não precisando se deslocar até o facilita.; 

Dando sequência a reunião a presidente Miriam passou a informar que a comissão 

organizadora que está formada pelo conselheiro Luciano e pela conselheira Darcy que em 

breve entrarei em contato com vocês, já que tudo que for do MP e demais assuntos, serão 

discutidos os caminhos a serem tomados e comunicado a todos os conselheiros. 

Aproveitando aqui a oportunidade quer parabenizar a conselheira Maria Morassuti pelo 

belo trabalho que vem desenvolvendo no centro de convivência da pessoa idosa bem como 

pelo bela comemoração de um ano que foi simplesmente fantástica. E  deu-se por 

encerrada a reunião as dez horas e cinquenta e dois minutos se achada de acordo, por mim 

Wagma Letie, que lavrei a presente ata, e pela Presidente e o Conselho que esteve presente 

e os demais conselheiros nesta reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 

 


